

GRUB BRUGGER verstärkt den Standort München mit dem erfahrenen Restrukturierungsberater Dr. Lukas Herbert, MBA (Edinburgh)

München, den 22. September 2023: Herr RA Dr. Lukas Herbert, MBA (Edinburgh) wird ab 01.10.2023 den Standort München von GRUB BRUGGER verstärken. Er wird dort auf Partnerebene die erfolgreiche Restrukturierungspraxis um Michael Vilgertshofer und Hendrik Wolfer weiter ausbauen.

Zu den Tätigkeitsschwerpunkten von Dr. Lukas Herbert gehört die Beratung verschiedener Beteiligter in einer Unternehmenskrise. Er berät Geschäftsführer und Vorstände zu Pflichten und Haftungsrisiken in der Sanierung, Gesellschafter zum Werterhalt ihrer Beteiligung und zu Sanierungsbeiträgen, sowie von Investoren zu Chancen bei Kauf von Anteilen oder Anlagevermögen sowie Finanzierungen in der Krise sowie selbstverständlich auch die Beteiligten bei Kauf und Verkauf von Unternehmen in der Insolvenz.

Dr. Lukas Herbert ist sehr erfahren bei der Vorbereitung und Durchführung von Eigenverwaltungs- und Schutzschirmverfahren und hat bereits mehrere Restrukturierungen nach dem StaRUG erfolgreich betreut. Dazu gehört auch die Übernahme von Organstellungen bzw. die Tätigkeit als Generalbevollmächtigter in diesen Verfahren. Mit diesem Zugang vertieft das Team von GRUB BRUGGER am Standort München sein Angebot in der Restrukturierung. Zugleich wird die Durchschlagskraft im Kernbereich der krisennahen Beratung erhöht. „Ich freue mich auf die Verstärkung unseres Teams mit einem hochkompetenten Kollegen, mit dem wir unsere Mandanten gerade in Krisensituationen noch umfassender begleiten können“, so Michael Vilgertshofer.

Dr. Lukas Herbert ist bereits seit über 10 Jahren an der Schnittstelle von rechtlicher und betriebswirtschaftlicher Unternehmenssanierung tätig. Nach seinem Berufseinstieg in der Insolvenzverwaltung bei einer führenden Kanzlei war er einige Jahre als Schatteninsolvenzverwalter tätig, mit bereits einigen gerichtlichen Bestellungen zum Treuhänder und Insolvenzverwalter. Nach einem Secondment bei einer Partnerkanzlei in den Cayman Islands und einem Studium zum Master of Business Administration an der Edinburgh Business School erfolgte der Wechsel in die Beratung bei einer renommierten Boutique in Frankfurt am Main mit dem Schwerpunkt auf Geschäftsführerberatung, Eigenverwaltung, Schutzschirm, Insolvenzplanverfahren und Distressed M&A. Zuletzt war Dr. Lukas Herbert in diesen Bereichen bei einer internationalen Großkanzlei tätig. „Ich freue mich darauf, gemeinsam mit dem Team von GRUB BRUGGER Unternehmen durch schwierige Situationen zu helfen.“

Parallel zur Betreuung vieler großer Restrukturierungs- und Insolvenzverfahren vor allem im Süden wächst damit GRUB BRUGGER kontinuierlich und baut ihre Position als führende Kanzlei weiter aus.

Über GRUB BRUGGER:

Seit mehr als fünf Jahrzehnten agiert GRUB BRUGGER Partnerschaft von Rechtsanwälten mbB national und international, derzeit mit Standorten in Stuttgart, Frankfurt am Main,

München und Freiburg. Seit der Gründung 1965 hat sich die Kanzlei konsequent auf das Insolvenz-, Sanierungs- und Wirtschaftsrecht ausgerichtet. Die rechtliche Beratung von Unternehmen in der Krise und deren Gläubigern, die Insolvenz- und Eigenverwaltung haben das Profil von GRUB BRUGGER maßgeblich geprägt. GRUB BRUGGER ist eine vielfach seit Jahren in der Fach- und Wirtschaftspresse ausgezeichnete Rechtsanwaltskanzlei und gehört deutschlandweit zu den führenden Adressen in der Insolvenz- und Sanierungsberatung sowie in der Insolvenz- und Eigenverwaltung.

Mehr unter www.grub-brugger.de

Kontakt für die Medien: Veit Mathauer
c/o Sympra GmbH (GPRA)
Agentur für Public Relations
Staffenbergstraße 32
70184 Stuttgart
Telefon: 0711/9 47 67 - 0
veit.mathauer@sympra.de